

● Otros profesionales preparan la defensa de los reos, y abogada Laura Soto anuncia recurso de queja por libertad de Fontaine

A boca de jarro se encontraron ayer en la puerta de la Fiscalía Militar de Valparaíso el ex coronel Luis Fontaine Manriquez, declarado reo en el caso de la muerte del joven Carlos Godoy Echegoyen, en Quintero, y la abogada Laura Soto González, quien defiende a los familiares de

la víctima. El salía y ella entraba. Apenas repuestos de la sorpresa, el ex funcionario policial saludó cordialmente con un beso a la profesional. Esta fue la reacción inmediata de ambos, captada por nuestro reportero gráfico Daniel Bravo Zamorano.

La Estrella

Valparaíso, sábado 24 de agosto de 1985



Abogado de la Jefatura de Zona de Carabineros, Mario Cortés.—

La institución no abandona a su gente

El Departamento Jurídico de Carabineros de Valparaíso está colaborando en la defensa de los funcionarios policiales que se encuentran encargados reos por la presunta responsabilidad que les cabe en el delito de violencia innecesaria con causa de muerte.

El abogado Mario Cortés Cevalco, Asesor de la Plana Mayor de la Jefatura de Zona de Carabineros, acompañó ayer al abogado Sergio Rodríguez W., defensor del Coronel Luis Fontaine, en los trámites que hizo ante el Fiscal Militar de Valparaíso. Tomó contacto también con el abogado Arnaldo Concha para efectuar las gestiones preliminares a fin

de que este profesional conozca los antecedentes del caso y adopte una resolución respecto a la defensa de tres funcionarios reos.

Mario Cortés confirmó que de los cuatro funcionarios que fueron encargados reos originalmente, tres han sido llamados a retiro de la institución, encontrándose el decreto en trámite. En esta situación se encuentran el Capitán Héctor Díaz Anderson, el Capitán Víctor Navarro Soto y el cabo Julio Hurtado Lazcano. Por su parte, el Capitán René Carmona Figueroa, subcomisario de Quintero, no ha sido llamado a retiro y permanece en su domicilio. Cabe recordar que los

dos primeros se encuentran encargados reos como autores y, los segundos, como encubridores.

Respecto de la encarga-toria de reo dictada en contra del Coronel Fontaine, señaló que los hechos que se investigan ocurrieron en la noche del 21 al 22 de febrero de este año, fecha en que el oficial jefe de Dicomcar se encontraba de vacaciones.

Añadió que la resolución que encarga reo al Coronel Fontaine no está ejecutoriada y que hay plazo hasta el martes para apelarla. Anticipó que el lunes sería apelada en el caso de que la Fiscalía no la dejara sin efecto.

RAZON DEL APOYO

Al ser consultado en torno al por qué la Zona de Carabineros apoya la defensa de los funcionarios que, salvo uno de ellos, están siendo llamados a retiro y dejarán de pertenecer a la institución, Mario Cortés señaló que son jefes de Carabineros sobre los cuales no se ha determinado responsabilidad penal. "El hecho de que sean llamados a retiro no significa que Carabineros se desentienda y abandone a su gente. El llamado a retiro se hace para no entorpecer las diligencias y no se diga que Carabineros los está amparando para dificultar la investigación", dijo finalmente.